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平成２４年９月 

 

議員名 村上 秀明 

担当部 商工観光部 担当課 観光振興課 

質問年月日   平成２４年９月１０日 

質問項目 郡岳南登山口のトイレ管理について 

【質問要旨】 

郡岳南登山口のトイレの管理を野岳湖管理委託業務に繰り入れられないか。 

登山客のことを考えると、年２回の清掃では、話にならないと思う。 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 郡岳南登山口のトイレ管理は、指定管理も含めて再度検討する。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済  （平成２５年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２５年２月１４日現在 

平成２５年度から清掃の回数を年４回に増やし対応している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


